

TEMPLO MAYOR



F. BARTOLOMÉ

 SI EN ESTOS DÍAS los conductores de sus programas favoritos de televisión comienzan a decir que la crisis no es tan grave, que hay una luz al final del túnel, que **México** va a salir adelante... no se moleste en llamar al técnico.

NO ES QUE la señal esté mal, o que el audio esté fallando, ni que su televisor esté captando señales televisivas de **Noruega**.

LO QUE PASA es que el gobierno federal decidió echar a andar una masiva campaña de propaganda para transmitir mensajes de optimismo a la población ante la crisis.

VA A SER una de esas campañas televisivas en las que el spot se hace pasar como un inocente comentario de los conductores, a los que de repente les entró un súbito interés por los asuntos nacionales.

CLARO QUE la fórmula no es nueva, ya antes la han aplicado los calderonistas, como cuando los conductores dejaron de lado los escándalos de **Niurka** o **Fabiruchis** para promover la reforma energética con todo y tesorito.

 PARA estas elecciones, los priistas del **estado de México** van a dar una verdadera muestra de unidad. Y no por gusto, sino porque no les va a quedar de otra.

RESULTA QUE en la mayoría de los distritos federales y locales se apuntó un solo suspirante, aunque no faltó el que se fue por la libre.

PERO con lo que no contaban estos "espontáneos" es que la convocatoria del proceso interno establece que los precandidatos debían conseguir firmas de los sectores obrero, popular, campesino, de los jóvenes y las mujeres priistas de su localidad para que su registro sea válido. Nomás les faltó pedirles

su propia acta de defunción.

CON ESTE candado, al suspirante que no cuenta con la bendición de muy arriba lo traen a vuelta y vuelta para que no complete las firmas, pero el ungido las consigue de volada.

CON ESTE FILTRO, está más que claro que a las convenciones de marzo se presentará una sola planilla, y a la hora de que los delegados voten el resultado será... ¡por unanimidad!

 PASADA LA TORMENTA que provocó la intentona de incrementar brutalmente sus salarios, los consejeros electorales del **IFE** miran con recelo a uno de sus compañeros.

DICEN QUE quien estuvo duro y dale con que debían aumentarse el sueldo –¡para cumplir con la ley!– fue **Marco Antonio Gómez Alcántar**.

SEGÚN ESTO, desde el 2005 este consejero electoral tenía como una de sus prioridades el merecidísimo y constitucional incremento de sus emolumentos.

CUENTAN QUE la presión alcanzó un nivel de amenaza en el 2006, cuando pretendió poner contra la pared al entonces secretario ejecutivo, **Manuel López Bernal**, al advertirle que o se homologaban salarios o pediría en sesión de consejo su destitución.

ANTE ESTO, López Bernal presentó su renuncia pero **Luis Carlos Ugalde** la rechazó, con lo que quedaron congelados los sueldos... hasta esta semana en que pasó todo lo que pasó.

 UNA VEZ MÁS están sonando los tambores de los relevos en el cuartel general de **Genaro García Luna**.

DICEN QUE se viene una nueva purga al interior de la **Secretaría de Seguridad Pública**, y que quizá por eso al titular de la dependencia se le ha visto tan cerca últimamente de **Joel Ortega**.

¿SERÁ QUE, ahora sí, se le hará al ex jefe de la policía capitalina integrarse al gobierno federal? Es pregunta.

